

ABSTRAK

Khairunnisa. Upaya Meningkatkan Kecerdasan Emosional Anak Usia 4-5 Tahun Melalui Musik di RA. AL-ALAQOH Desa Sempahe Baru. TA. 2013/2014.

Yang menjadi permasalahan dalam penelitian ini adalah: (1). Rendahnya kecerdasan emosional di RA. Al-Alaqoh Desa Sempahe (2). Kurangnya media dalam meningkatkan kecerdasan emosional anak (3). Kurangnya kreatif guru dalam menggunakan musik untuk meningkatkan kecerdasan emosional sehingga pembelajaran kurang menarik, (4) Anak belum bisa mengendalikan emosionalnya. Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan Kecerdasan Emosional Anak Usia 4-5 Tahun Melalui Musik di RA. AL-ALAQOH Desa Sempahe Baru.

Subjek dalam penelitian ini adalah anak dikelompok bulan yang berjumlah 20 anak yang terdiri dari 8 orang anak perempuan dan 12 orang anak laki-laki. Tahun ajaran 2013\2014. pelaksanaan penelitian ini dilaksanakan dalam dua siklus, setiap siklus terdiri empat tahapan yaitu: perencanaan, tindakan, observasi dan refleksi. Masing-masing menggunakan lembar observasi untuk mengukur kecerdasan emosional anak. Lembar observasi untuk aktivitas anak selama proses pembelajaran berlangsung.

Hasil observasi dan releksi pada siklus I menunjukkan dari hasil penelitian pertemuan I adalah ada sebanyak 6 anak (30%) tergolong cukup cerdas, dan 14 anak (70%) tergolong kurang cerdas. Pada siklus I pertemuan 2 yaitu terdapat 2 anak (10%) yang tergolong cerdas, 13 anak (65%) yang tergolong cukup cerdas dan 5 anak (25%) yang tergolong kurang cerdas. Sedangkan pada siklus II pada pertemuan I terdapat 1 anak (5%) yang tergolong sangat cerdas, 6 anak (30%) yang tergolong cerdas, dan 13 anak (65%) yang tergolong cukup cerdas. Sedangkan pada siklus II pertemuan 2 terdapat 8 anak (40%) yang tergolong sangat cerdas, 10 anak (50%) tergolong cerdas, 2 anak (10%) tergolong cukup cerdas. Berdasarkan penelitian tersebut dapat di simpulkan bahwa melalui kegiatan musik dapat meningkatkan kecerdasan emosional anak. oleh sebab itu kegiatan musik dapat di terapkan pada pembelajaran sebagai salah satu alternatif dalam meningkatkan kecerdasan emosional anak usia 4-5 tahun di RA. AL-ALAQOH Desa Sempahe Baru.